

Eltern-Euro

Der Eltern-Euro ist eine **freiwillige** Spende der Eltern zur Unterstützung der Arbeit des Elternbeirats: Vorschlag ist 1 Euro pro Kind und Schuljahr, gern darf es natürlich auch ein wenig mehr sein. Damit bekommen wir zum einen Spielraum für sinnvolle Anschaffungen, die allen zugutekommen, wie vor einiger Zeit neue Tische (Biertische – kann man übrigens auch für private Zwecke ausleihen) und Kaffeemaschinen. Zum anderen können wir Schulprojekte gezielt unterstützen, beispielsweise den Kauf von Instrumenten wie für die Gitarrenklasse, Spielzeugkisten für jede Klasse, aber auch Sportutensilien für den Bewegungsunterricht.

Unsere Bitte: Wir sammeln das Geld am Elternabend ein oder geben Sie die Spende ihrem Kind möglichst bald in der Postmappe mit, einfach in einem Umschlag für die Lehrerin mit dem Vermerk „Eltern-Euro“. Wir leiten das Geld dann gesammelt an den Elternbeirat weiter.

Herzlichen Dank im Voraus!

Ihre Elternvertreter
